

■ 紫波地区私の主張大会

紫波地区私の主張大会が、9月4日（水）紫波第一中学校で開催されました。本校からは3年 さん、2年 さんが、本校の代表として出場しました。2人とも日常生活の中で思い考えてきた疑問や課題に向き合いながら、自分自身の中で解決するための方法や考えを述べながら、自分自身の心の葛藤や変容、より良い解決への道筋を堂々と述べました。

原稿作成、推敲作業など夏休み中に検討を重ね、何度も練習をして当日を迎えました。とてもしっかりした姿勢で信念をもって訴える弁論に会場の皆さんに感銘を与えることができました。結果は、3年 さんが優秀賞に輝きました。二人の頑張りに心からの拍手を送ります。ありがとうございました。

■ 紫波地区新人大会 団体2種目 優勝 団体6種目 準優勝

9月10日～11日、第44回紫波地区中学校新人大会が開催されました。3年生から引き継いだ1・2年生が、新チームを結成して、本大会を目標に一生懸命練習を積み重ねてきました。

結果については、以下の通りです。団体種目では、男子バスケットボール、男子バドミントンの2種目で優勝しました。また、同じく団体種目では、女子バスケットボール、男子ハンドボール、女子ハンドボール、女子バドミントン、女子柔道、女子剣道の6種目で準優勝しました。

また、個人種目でも17名の生徒たちが上位入賞して県大会に進出します。

大会前の壮行会では、3年生が率先して、大きな声で応援をして、心からの激励を送ってくれて、心身を鼓舞するような引き締まった壮行会となりました。また、大会後の報告会でも健闘を讃える大きな拍手が鳴り響く、温かな雰囲気にも包まれた会となりました。1・2年生を支えてくれた3年生の皆さんに心から感謝しています。

今後の大きな目標は来年度の中総体で、課題を克服して成果と結果を残すことです。そのためにも今大会の成果と課題を洗い出し、対策を考えて、じっくり秋から冬、そして来年度の初夏に向けて練習を積み重ねて力をつけていって欲しいと思います。

1・2年の生徒の皆さんの今後の健闘を期待しています。

3年生の皆さん、壮行会や報告会などで心のこもった応援をありがとうございました。

■ 岩手県駅伝継走大会 健闘を祈っています！

10月4日（金）、花巻市総合運動公園において岩手県駅伝継走大会が開催予定となっていて、本校からは女子チームが地区代表として参加します。紫波地区新人大会終了後、県新人大会へ向けた練習や文化祭の取り組みがある中、時間を有効に使う練習を積み重ねています。

地区大会では精一杯の走りを見せてくれました。また、チームとして仲間の応援をするなど、全力で取り組む姿が素敵で大きな感動を覚えました。そのような取り組みや準備をしている皆さんの健闘を心から祈っています。頑張ってください。

■ 2年生稲刈り体験学習 地域の皆様のご支援に感謝いたします！ ありがとうございました！

9月17日午後、白沢敬友クラブの皆様のご協力により、稲刈り体験実習を実施しました。たくさんの方々のご指導をいただきながら、2年生が真剣に稲刈りを行いました。生徒の活動をご指導、ご支援くださり、生徒の活動を温かく見守ってくださった地域の皆様にも心から感謝申し上げます。そして、稲刈り作業をしてくれた2年生の皆さん、ありがとうございました。

なお、乾燥して精米したお米は、横軸連携校である野田村立野田中学校の生徒の皆さんにプレゼントすることとなっています。野田中学校の皆さんは10月30日に来校予定です。

